COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

Ampliación del carril bici

Gibraltar, 1 de agosto de 2024

El Ministerio de Transportes se complace en anunciar la ampliación de la infraestructura ciclista.

El carril bici actual a lo largo de la Avenida Europort, que terminaba frente a la escuela St. Martin, se ha ampliado hasta el final de esta vía, permitiendo tanto a los ciclistas como a los usuarios de vehículos eléctricos de movilidad personal transitar de manera más segura hasta la zona de Europort, un área con gran número de residentes, trabajadores y personas que acuden a las instalaciones de la Autoridad Sanitaria de Gibraltar (Gibraltar Health Authority, GHA). Este carril bici tiene ahora 2 vías, por lo que los ciclistas y usuarios de vehículos eléctricos de movilidad personal pueden ir hacia el este y el oeste de forma segura por la Avenida Europort. Este carril bici está operativo a partir del jueves 1 de agosto de 2024.

Solo este año (2024), el carril bici de Bayside Road ha registrado más de 400.000 desplazamientos.

El Ministerio de Transportes está comprometido con la expansión y el mayor uso de la movilidad sostenible, y el continuo desarrollo de la infraestructura de carriles bici forma parte de este compromiso.

Se recuerda a peatones, ciclistas y usuarios de vehículos eléctricos de movilidad personal que deben extremar la precaución debido a la nueva señalización y al nuevo trazado de las vías.

El Ministro de Transportes, John Cortés, señaló: "Como prometimos, empezamos el nuevo año fiscal con un nuevo tramo de carril bici, y muy pronto aumentaremos los estacionamientos de bicicletas; además, el equipo está trabajando duro para seguir planificando otras iniciativas".

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

01/08/2024 1/3

COMUNICADO

Miguel Vermehren, Madrid, <u>miguel@infogibraltar.com</u>, Tel 609 004 166 Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, <u>sandra@infogibraltar.com</u>, Tel 637 617 757 Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, <u>eva@infogibraltar.com</u>, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: @InfoGibraltar

01/08/2024 2/3



PRESS RELEASE

No: 543/2024

Date: 1st August 2024

Extension to Cycle Lane

The Ministry of Transport is pleased to announce the expansion of the cycle infrastructure.

The current cycle lane along Europort Avenue, which ended outside St Martin's school, has been extended to the end of this road allowing cyclists and PLET users alike a safer passage all the way to the Europort area, an area with large numbers of residents, workers and visitors to GHA facilities. This cycle lane is now 2-way so cyclists and PLETs can now transit east and westbound safely via Europort Avenue. This cycle lane is operational as from Thursday 1st August 2024.

This year alone (2024), the cycle lane by Bayside Road has recorded over 400,000 trips.

The Ministry for Transport is committed to the expansion and increasing uptake of sustainable transport, and the continued development of the cycle lane infrastructure is a part of this commitment.

Pedestrians as well as cyclists and PLET users are reminded to exercise caution due to newly implemented road markings, signs and new road layouts.

The Minister for Transport, Prof John Cortes, said: "As promised, we start the new financial year with a new stretch of cycle lane, and very soon with an increase in bicycle stands, while the team is hard at work in continuing to plan other initiatives."

ENDS